
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

コミュニティニュース
 
 

平成２４年９月１日 
発行長七小校区地域コミュニティ 
連絡協議会[ＮＡＣＯＣＯ（ナココ）]

NO．１２ 愛犬家の
近隣の方が
気持ちの良
 ７月８日
校区の皆さ
緒に汗をか
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  自分た
子ども料理

参加があり、
テトサラダ、
食に、美味し
みの素晴らし

家でもレシ
させてみまし

 本年度は
も清掃しま
犬の糞が驚
は、犬の糞

犬の糞の
ュラは暑さ

但し、雑
ポイ捨てさ
 小畑川に
たようです

  防犯灯が４箇所切れていま ! 
 ７月２７日に親子での参加も含めて２０数名で
校区をパトロールをしました。今回は、防犯灯が
４箇所切れているのを見つけ、担当の防犯委員が
市へ連絡されます。防犯灯は夜間、事 犯罪か
ら身を守るために、重要な役割を果たし います。 
 8 月 11 日は、雨天のため、中止し た。 
    （自主防災防犯部会・少年補 員会） 

水校長、子どもの植え初め 200 名の地域や各団体、保護者、親子による芝生の苗植え閉会式では、戸田副市長よりご挨拶をいただき た。 

どうして？

長七小校区地域コミュニティ連絡協議会事務局 TEL
長七小校区地域コミュニティセンター（体育館会議室）

地域コーディネーターの在室 ※毎週金曜日は  8：45～16：45
※月・木曜日は 13：15～16：４５
上記以外の毎週月・木曜日は午前中、毎週火曜日は終日市役所 

（企画部市民協働・男女共同参画政策監へ９５５－３１５２）

E メール nacoco7@net.email.ne.jp 
ホームページ  http://nagaokakyo-nacoco.jimdo.com

小畑川にナマズとドジョ  
水中の生き物調査隊（7 月 28 日）には、親子

５組を含め、２１名が猛暑の中、小畑川の生き物
を採集しました。 
 きれいな水の基準となる指標生物では、多い順
にヌマエビ(36)、コオニヤンマ(5）、トビケラ(4）
と水質階級はⅡで、かなりきれいな小畑川です。 

指標生物ではありませんが、コカゲロウ(45)、
サナエトンボ(3)、トビケラ(2)等、15 種類を見つ
けました。親子で調査研究したり、調査隊が日常
的に活動したいものです。（環境まちづくり部会） 

絶対にだまされないぞ! それでも、だまされ ジック！ 

みんな真剣

子どもマジック教室低学年（7 月 31 日） 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                

モラルの向上によるのか、歩道の
処理されているのか？ 最近は、
い歩道になっています！ 
（日）に９０名近くの子どもたちや
んで小畑川クリーン作戦を実施し、一
きました。 
校区の大動脈である外環状線の歩道
した。３～４年前には、歩道の植栽に
くほど放置されていましたが、今回
は激減していました。 
放置対策に児童が植えているポーチ
に負けずに美しく咲いています。 
草が茂り、多くのタバコの吸い殻が
れていたことが気になりました。 
は、大雨で流されてきたゴミが多かっ
。お疲れさまでした!（事務局） 

小田市長と鈴木総合型会長、清
 
 

 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ちで作った料理は格別!
教室（低学年の部）には、１５名の
スパゲティー（ミートソース）、ポ
寒天ゼリーを作りました。豪華な昼
い!と笑顔一杯で味わいました。夏休
い体験ができました。 
ピを参考に、子どもにチャレンジを
よう!    （子ども育成部会） 

ホーム
「ちょっ

ればと願っ

 ～地域が誇れる学校の芝生化を夢見て～ 
 
平成１９年よ 運動場北側に８００m２を試行的

に芝生化し、効 検証してきました。 
運動場の芝生 より地球温暖化防止対策、子ども

のケガ予防、思う 分運動できる環境と運動能力の向
上、外遊びによる 礎体力づくり、緑の芝生による精
神的な安定等々 な効果がもたらされます。 

今年度、本市の 援と「toto」の芝生化助成金によ
り校庭の全面芝 に取り組むことになりました。 

6 月８日（金） は、乙訓高校野球部の生徒等の協
力を得て、520 ２の運動場に約 43000 か所の芝
生の苗を植える 掘りました。 

翌日の 9 日（
も参加していた
から約 200 名余
中、芝生の苗を

今回の芝生化の取り組みは、行政はもちろんのこ
と、校区の各団体の方々、校区の皆様方とが一緒に芝
生化の作業に汗をかくことができ、地域のコミュニテ
ィが深まったのではないでしょうか。作業が終わった
校庭を見ながら、「よく植えられたものだ」「地域の力
はすごい」と感激しました。 
 9 月 29 日（土）には、長七小の体育大会が開催さ
れますし、10 月 7 日（日）には、長七小をメイン会
場として第 50 回記念市民運動会が芝生化した運動場
で開催できることを楽しみにしています。 
 芝生の管理には苦労もありますが、地域ぐるみで見
守り、使用上のルールを守りながら一緒に芝生を育て
ていけば、快適な芝生の運動場となります。 
 校区にお住まいの皆様方には、快適な芝生の運動 

4 万３千株の苗

こんなにタバコの吸い殻が落ちているの?

&FAX ９５３－０４１４ 
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ページ開設！「長七小校区地域コミュニティ連絡協議会」で 検索！ 
とホームページをご覧いただけませんか?」校区の皆様方にお役に立つ情報（行事予定）を提供でき
ています。校区の皆様方からの「とっておき」の情報もお待ちしています。よろしくお願いします。

土）には、小田市長並びに芦田教育長
だき、学校、PTA、校区各団体、地域

りの方々が力を合わせて、小雨降る
植えました。 

場を育てていくために、物心両面で格別のご支援を 
お願いいたします。 

総合型長七みんなのスポーツクラブ 
会 長  鈴 木   勉 

の様子（6 月 11 日） 1 ヵ月後の芝生の様子（７月８日） ２ヵ月後の芝生の様子（８月 13 日）

http://nagaokakyo-nacoco.jimdo.com/

